

Yovanis González Elizalde:

“La belleza del sur”



“En su obra Yovanis González descubre la huella, trascendente o diminuta, palpable o inasible, la impronta de otras épocas, el paso corrosivo del tiempo y el verdor que perdura, movimiento perenne de zonas y ambientes que la memoria se empeña en perpetuar”.

Así escribe el periodista Carlos Luis Molina sobre el joven güinero Yovanis González Elizalde. Nació en 1989 y ha tenido un desarrollo vertiginoso en el mundo de la fotografía con exposiciones personales, colectivas y premios que rebasan las fronteras del país.

Radio Mayabeque presenta artículo sobre

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Martes, 14 Septiembre 2021 10:23

Escrito por cultura

Visto: 320



En México, Eslovenia, Colombia, Estados Unidos, España, Ecuador, Inglaterra, Escocia, y otras naciones, se han exhibido sus obras.

Radio Mayabeque presenta artículo sobre

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Martes, 14 Septiembre 2021 10:23

Escrito por cultura

Visto: 320



yovanis gonzalez elizalde
2020

Su Exposición “Naufragios” ya está lista y se abrirá en el “Centro de desarrollo de las artes visuales de la Habana” cuando las condiciones epidemiológicas así lo permitan. (BSH)

Elizabeth Álvarez Hernández